石川県立金沢桜丘高等学校 美術部



【部員数】3年生15名 2年生12名 3年生15名 計 42名

【部 長】前期:香林 真弥(305H) 後期:西田 碧(202H)

【顧 問】貝野 亨

【活動日】毎週火曜日、水曜日、木曜日

但し、「美術展」近くには毎日(休日は除く)となります。

【時 間】: 16時20分~17時30分(50分授業の場合)

: 15 時 50 分~17 時 00 分(45 分授業の場合)

【活動方針】普通高校の本分は「勉強」にあるとの考えから、休日の部活動及び長時間の部活動は行っていません。ただし、それでは充実した内容の作品を制作することはできないので、部活動の無い日に個人的に作品制作をしたり、作品を家に持ち帰って作品制作をしたりすることもあります。とにかく、自主的かつ計画的に作品制作に取り組んでもらいたいと考えています。ちなみに、令和6年3月に卒業した美術部員は、お茶の水女子大学、名古屋大学、筑波大学、金沢大学、富山大学、立命館大学などに進学しました。

美術部の活動のメインは、春、秋二回の美術展出品へ向けた作品作りです

☆美術部の取り組みの中心は、春と秋に開催される二つの美術展へ向けての作品制作です。 春の美術展は、正式には「第44回県総文石川県高等学校総合文化祭美術展」といい、今年度は令和6年5月31日(火)~6月5日(日)の日程で、金沢21世紀美術館市民ギャラリーAで開催されました。 下に美術展に出品した全作品を紹介します。ちなみに、春の美術展には1年生は全員出品していません。

春の美術展 出品作品







「輝くステージへ」(3年)

※上記2作品は、桜丘高校生徒会機関誌「桜高文化」の表紙(表表紙、裏表紙)として使用する予定です。



「愛」(2年)



「WHITE」(2年)



「需要と供給」(2年)



「金魚」(3年)



「Perseus」(2年)



「宝物」(2年)



「どんな未来を描こうか」(3年)



「生徒」(3年)



「遠くて近い薔薇」(2年)



「空を飛べたなら」(2年)



「おばけのくに」(2年)



『小さな幸せ』(3年)



「金髪」(3年)



「狸」(3年)



「見つめて」(3年)



「ちょっとおいでよ」(3年)



「残暑」(3年)



「桜鹿」(3年)



「都会」(2年)



「魚」(2年)



「孤独」(2年)



「Cute」(2年)

学校祭で1年生はステージ上の横断幕とPTA模擬店看板を制作しました!

☆学校祭のステージ上に飾られる「学校祭スローガン」作成は1年生部員の担当です。アイデア出しから横断幕作成まで、夏休み中の部活動における7月中のメインとなります。

アイデア出しは1年生全員がワークシートに描き(色鉛筆による着色)、 生徒会執行部の意見も入れつつ原画の最終決定をします。決定後は、原画 を拡大コピーし、全員で転写、着色して、完成となります。暑い時期で大変 な作業となりますが、多くの方の目に留まるので、やりがいのある活動で す。

また、PTA模擬店の看板も1年生の担当です。8月に入ってからの取り組みとなり短時間での制作となりますが、横断幕同様多くの方に目にして頂けるのでやりがいのある活動です。



PTA模擬店の看板



1年生部員が横断幕を制作している様子



横断幕がステージ上に設置された様子 (1年生全員で記念撮影)

2年生は美術部模擬店、ポスターの原画、うちわの原画を担当しました!



模擬店前の部長 西田さん(右)と副部長 浜川さん

撮影スポットに立つふたり

☆2年生は、模擬店担当です。

お店の運営は全員で行いますが、模擬店に関する企画・立案は2年生が行います。

今年度は、今流行の「韓国風フォトブース」を作り、誰でもかわいい写真が撮れるように考えました。また、おみくじ、絵しりとりコーナーなども作りました。

また、桜高祭(学校祭)のパンフレット(桜高祭は暑い時期に開催されるので、うちわになっています)と桜高祭ポスターの原画作成も2年生の担当です。1年生の取り組み同様、多くの来校者の方々に観て頂けるので、とてもやりがいがあります。



浜川さんが制作した うちわ(パンフレット)の原画



西田さんが描いた 桜高祭(学校祭)ポスターの原画

美術部員 入井 翔大さん(3年)が集英社の「赤塚賞」を受賞しました!



「お野菜 モリモリ どら猫 アリス」 第44回「高校生の芸術展」出品作品



「歯茎に go to ヘブン by にわとり」 第 43 回「高校生の芸術展」出品作品 第 23 回 北陸三県 絵画/デザイン ハイスクール選手権 最優秀賞受賞

☆第 23 回 北陸三県 絵画/デザイン ハイスクール選手権で最優秀賞を受賞するなど、入学当初より部活動での活躍が目立っていた入井さんですが、日常的に漫画も描いており、この度集英社主催の「赤塚賞」を受賞しました。近い将来、彼の漫画が連載される日が来るかも知れませんね。



表彰式に参列されていた堀越耕平先生(「僕のヒーローアカデミア」 作者)にサインをして頂いたそうです。



入井さんの漫画原稿